

Zahnarztbesuch in den 1. Klassen

Am Donnerstag, den 15.01.2026, war die Aufregung unter den Schülerinnen und Schülern der 1. Klassen zu spüren: heute geht's zum Zahnarzt! Denn es fand die „epidemiologische Begleituntersuchung zur zahnmedizinischen Gruppenprophylaxe in Bayern 2025/2026“ statt. Durchgeführt wird das Projekt von der LAGZ (Bayerische LandesArbeitsGemeinschaft Zahngesundheit e.V.), der Justus-Liebig-Universität Gießen sowie dem LMU Klinikum München. Der Musikraum verwandelte sich kurzzeitig in eine kleine Zahnarztpraxis mit allem, was es dafür braucht - bis hin zur Liege und dem weißen Arztkittel. Mit Erlaubnis der Eltern durften die Kinder ihre Zähne begutachten lassen. Die ruhige und freundliche Art des zahnmedizinischen Personals ließ jede Unsicherheit der Schülerinnen und Schüler verfliegen. Am Ende der Untersuchung erhielten die Kinder eine kleine Informationskarte für ihre Eltern über den Zustand der Zähne ihres Kindes, gegebenenfalls mit der Empfehlung eines zeitnahen Zahnarztbesuches. Zum Schluss durften sich alle eine bunte Zahnbürste aussuchen und eine Zahnpasta mitnehmen.



Quelle: www.lagz.de/aktuelles/2025